

Forums pour l'entourage

## Comment aider

Par DSoutien Posté le 22/04/2024 à 10h12

Bonjour à tous,

Mon mari après plus de 16 ans sans aucune consommation de cocaïne a replongé il y a 2 ou 3 mois.

Il me l'a avoué le mois dernier et m'a dit qu'il n'en reprendrait plus.

Malheureusement, il a craqué de nouveau il y a quelques jours, mais là, il a nié, c'est mis en colère contre moi, car je doutais de lui.

Je rassure aucune violence, aujourd'hui, je pense qu'il a assimilé que je sais.

Bref j'ai le numéro de son dealer, jai déjà fait une dénonciation anonyme, la discussion étant impossible sur ce sujet avec mon mari, je compte lui écrire une lettre, lui expliquant que je ne juge pas, mais qu'il minimise son addiction, je souhaite lui demander de me promettre de ne plus me mentir et de m'informer dès qu'il a de nouveau envie de consommer, mais quoi faire de plus, comment ?

J'aime mon mari, il est la prunelle de mes yeux avec nos enfants, mais comment gérer tout ça, la consommation, ses mensonges quand il part pour consommer, ce sont les mensonges qui me font le plus de mal...